

Bonjour,

J'ai pris connaissance avec intérêt de votre message du 14/02/2020 relatif à la place de la langue et de la culture bretonne dans la campagne électorale en cours pour les élections municipales.

Il se trouve que ce sujet est une préoccupation importante de notre programme.

A tel point que j'ai décidé de nommer un élu qui sera référent en la matière et sera chargé de renforcer la place de la culture bretonne à Guipavas, cela pour la première fois . (page 10 de notre programme en pièce jointe))

Il aura donc en charge entre autre de se rapprocher de votre collectif afin de répondre aux différentes questions que vous soulevez dans votre questionnaire et surtout de redonner à la langue et culture bretonne une vrai place dans la cité.

De ce fait je ne répondrai pas aujourd'hui point par point à celui ci .

Avec mes remerciements pour votre intervention qui nous conforte dans nos projets

Bien cordialement

Isabelle GUERIN-BALEM
"GUIPAVAS PASSIONNEMENT"